

“Negocio con Liberty Seguros ya fue

SEGUROS. EL PRESIDENTE DEL GRUPO BOLÍVAR, MIGUEL CORTÉS KOTAL, SEÑALÓ QUE EL CONGLOMERADO APOYA LAS IDEAS DEL GOBIERNO Y QUE UN PAÍS COMO COLOMBIA DEBERÍA CRECER A TASAS DE 4%



David Bojanini
Presidente del Grupo Sura

“Se necesita promover la inversión, pero también hay un trabajo que tienen que hacer los empresarios y es que, para ser competitivos, tenemos que modernizarnos”.



Luis Carlos Sarmiento G.
Presidente del Grupo Aval

“Creemos que el crecimiento económico del país estará alrededor de 3,25% en el año y creemos que, para encaminarnos hacia el desarrollo, debe ser alrededor de 4%”.

Síganos en:



www.larepublica.co
Con más información sobre las ventas en el mercado de las motos.



Escanee para escuchar la entrevista al presidente del Grupo Bolívar, Miguel Cortés Kotal.

BOGOTÁ
El Grupo Bolívar es uno de los 13 conglomerados financieros que vigila la Superfinanciera, y tiene inversiones en diferentes sectores como el bancario, el de seguros y en el constructor. Miguel Cortés Kotal, presidente de la organización, habló de los negocios en los que participan e hizo un balance de la actualidad económica actual.

El sector constructor de vivienda no VIS aún no despega. ¿Cómo se puede estimular?

A nosotros nos está yendo muy bien porque nosotros no tenemos inventarios, hacemos mucha vivienda de interés social y hay mucha demanda. Hace un par de semanas, en el Congreso de Camacol, el Gobierno anunció ciertas ofertas de crecimiento para desatrasar a los que si tienen mucho inventario. Eso debe ayudar eventualmente. Inicialmente no crean empleo, pero una vez se bajen los inventarios va a crear empleo, es una estrategia de largo plazo. El corto plazo se atacará con ciertas financiaciones. En el caso de nosotros seguimos creciendo mucho, construyendo más de 15.000 viviendas al año, ayudando a los más necesitados, y construyendo país. Lo vemos bien, participamos mucho en el Gobierno, en la parte de equidad con legalidad, y por eso para nosotros es importante la vivienda de interés social.

Este año, con Seguros Bolívar anunciaron la compra de los negocios de riesgos laborales y

vida individual de Liberty Seguros. ¿Cómo está el proceso ante la Superintendencia Financiera y cuándo estará listo?

Ya nos lo aprobaron, ahora solo queda ejecutar. La Superintendencia ha actuado extremadamente rápido, siempre con toda la legalidad, haciendo todas las preguntas, pero ha avanzado enormemente. Nos pidieron ciertos temas que tenemos que resolver ambas compañías. Creemos que en los próximos dos meses estaremos bastante adelantados, máximo en tres. Vamos muy bien, todas las partes respondiendo a las exigencias de la Superintendencia y tratando de defender a los clientes para que no se los robe nuestra



competencia. Tanto los principios y valores de Liberty como los nuestros son muy fuertes, entonces es muy fácil trabajar así.

Durante este proceso de integración. ¿han visto qué nuevos productos y servicios podrían lanzar?

Por ahora vamos a fortalecer lo que ellos tenían y lo que nosotros tenemos en riesgo laboral para nuestros clientes. Ellos tienen ciertas cosas que nosotros no teníamos y nosotros tenemos cosas que ellos no tenían, así que unidos vamos a poder ser mejores para nuestros clientes.

Es probable que haya una reforma laboral a finales de este año. Ustedes no tienen empresas en fondos de pensiones, pero ¿cómo ven el tema y qué

efecto podría tener en los servicios laborales que actualmente prestan?

Nosotros estamos apoyando las iniciativas del Gobierno. La gente está viviendo más tiempo y vemos en el mundo que los gobiernos están teniendo unas cargas muy pesadas. Entonces cualquier reforma pensional que haya la vemos importante mirando eso. Normalmente, en las reformas pensionales no se toma la decisión hoy y empieza mañana, sino que hoy se toma la decisión y se empezará a ejecutar en 10 o 15 años. Si es un tema de las finanzas del Gobierno que está apretado, entonces tiene que revisarse una reforma pensional.

Pensando en la alianza que Davivienda formó con Rappi, que está solo en Colombia por el

momento, ¿cuándo llegaría RappiPay a otros mercados?

Eso hay que hablarlo con ellos que están en todos lados, en Brasil, México, Argentina, Chile, Perú. Creo que el modelo les gustó a ellos y creo que lo van a tratar de adoptar en los otros países, no sé cómo, pero sí es un modelo interesante.

La banca se está transformando y procesos como abrir una cuenta o solicitar un crédito se hacen cada vez de manera más ágil a través de plataformas digitales y con solo la cédula. ¿Cómo se protegen para que con estas transformaciones no se presenten casos de fraude o suplantación?

A nosotros no nos ha pasado y nos ha ido muy bien. Sí, sin duda alguna hay personas que falsifican, pero tenemos

El crudo ganó más de 2% en la jornada

El petróleo de referencia estadounidense WTI ganó 2,35% en la jornada hasta un valor de US\$57,85 por barril, mientras que el crudo Brent vio un alza equivalente a 1,71% hasta US\$62,59 por barril. Durante la jornada, el nuevo ministro de Energía de Arabia Saudita, confirmó expectativas de que se reforzará el acuerdo de recorte al bombeo entre la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) y otros productores. El mayor apetito por riesgo hizo que el oro, uno de los refugios favoritos, perdiera un 0,2% a US\$1.503,5 la onza, su menor nivel desde el 23 de agosto.

EDICTO EMPLAZATORIO

ECOPETROL S.A. EMPLAZA A:

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución del señor CIRO ANTONIO MANTILLA ORDÓÑEZ, identificado con la cédula de ciudadanía No. 13.876.197, fallecido el día 23 de agosto de 2019 en Floridaablanca, Santander quien se encontraba disfrutando de una pensión vitalicia de jubilación. Se encuentran como beneficiarias provisionales designadas por el extinto, la señora CARMEN NELLY ACEVEDO DE MANTILLA, identificada con C.C. No. 28.009.291, en calidad de cónyuge y la señora MARTHA INÉS MANTILLA ACEVEDO identificada con C.C. No. 63.463.330 en calidad de hija en situación de discapacidad.

Los interesados deberán presentarse dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en debida forma en el Centro de Atención Local Bucaramanga, ubicado en la carrera 29 No. 45 - 45 Oficina 611 Edificio Metropolitan Business Park o en el Centro de Atención Local de Personal más cercano a nivel nacional.

Esta publicación se realiza en cumplimiento de lo dispuesto en la ley.

BOLSAS. POSIBLES RECORTES DE LA FED IMPULSAN CALMA DE MERCADOS

El dólar ganó \$7,04 en la jornada y cotizó en promedio a \$3.368,74

BOGOTÁ
En la primera jornada de la semana, los mercados continuaron recuperándose de un agitado agosto. La cotización del dólar a nivel local también siente el alivio sin grandes alzas, por lo que cotizó en promedio a \$3.368,74, tras ganar \$7,04 frente a la Tasa del Mercado de \$3.361,7.

Durante la mayor parte del lunes, la divisa se mantuvo a la baja, sin embargo, los riesgos locales por la posibilidad de que la Corte Constitucional tumbe parte de la Ley de Financiamiento lograda por el *Ministe-*

rio de Hacienda no permitieron una mayor recuperación del peso colombiano.

José Luis Hernández, trader de divisas de *Corficolombiana*, destacó que hay una serie de factores que permitirían una mayor revaluación del peso colombiano.

Entre ellos nombró las expectativas de nuevos estímulos de los principales bancos centrales, el discurso del presidente de la Fed, Jerome Powell, “que deja entrever que se vendrán dos recortes para lo que resta del año”, la recuperación de la libra ester-

lina y algunas divisas regionales en calma, como el peso chileno, el mexicano y el real.

Una menor tensión entre Estados Unidos y China generó, además, que los bonos de deuda estadounidense recuperarán valor, restando el nerviosismo de los economistas a nivel global por el posible anuncio de una recesión en EE.UU. al haberse dado la inversión de las curvas de rendimientos de estos títulos, factor que predice las crisis.

ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
@andresvenegas1